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                                                               Pinheiro Machado, 27 de abril de 2015.  
 
 
 
Oficio Nº 039/GAB/SMA 
 
 
 
Ao Exmo Sr   
GEOVANE DUTRA TEIXEIRA 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Rua Humaitá, Centro 
96 470 000 – Pinheiro Machado,RS 
 
 
 
 
 
 
Assunto: Informação 
Ref.: Oficio nº 072/2015 
 
 
 
 
 Senhor Presidente 
 
 
1. Atendendo o contido no documento em referencia, informamos  o que 
segue:  
 

Vereador Renato Rodrigues  
 

Proposição Nº 028/2015 – A proposição foi encaminhada à Secretaria Municipal de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
 
 
 

Vereador Fábio Ferreira Dias  
 
Proposição Nº 031 e 032/2015 – O questionamento deverá ser dirigido a 
Associação de Assistência Social, Hospital de Pinheiro Machado.  
 
Proposição Nº 033/2015 – Em resposta a proposição, informo:  Partido Trabalhista 
Brasileiro – PTB; Partido Progressista – PP; Partido Socialista Brasileiro – PSB e 
Partido Comunista do Brasil – PC do B e que todos ocupam cargos em comissão ou  
funções gratificadas e somente não ocupa secretaria o PC do B.  
 
Proposição Nº 034/2015 – Através de estudos sociais realizados por quem de direito 
e mediante análise do Conselho Municipal da Habitação.  
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Vereador Rogério Gomes de Moura  

 
Proposição Nº 014/2015 – A proposição foi encaminhada à Secretaria Municipal de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
 
 
 

Vereador Geovane Dutra Teixeira  
 

Proposição Nº 011/2015 – A proposição foi encaminhada à Secretaria Municipal de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
 
 

Vereador Luiz André Valente Gregório  
 

Proposição Nº 038 e 039/2015 – As proposições foram encaminhadas à Secretaria 
Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja 
possível.  
 
 

Atenciosamente,  
 
 
 
 
 
           
              Jose Felipe da Feira  
              Prefeito Municipal  
   

 


